

Clinton ya es la primera mujer candidata a presidir EE UU

La aspirante demócrata a la Casa Blanca logra el mínimo de delegados para la nominación incluso antes de las primarias de California

PABLO XIMÉNEZ DE SANDOVAL
Los Ángeles
Una mujer disputará la carrera por la Casa Blanca por primera vez en la historia. Hillary Clinton se aseguró anteayer el número de delegados suficientes para ser proclamada oficialmente candidata del Partido Demócrata para las elecciones de noviembre. La noticia llegó en el último día de campaña en California, el

Estado que más delegados reparte y que su rival en las primarias, el senador Bernie Sanders, ha convertido en un campo de batalla que la ex secretaria de Estado de EE UU no esperaba hace unos meses.

“Es un hito importante. Clinton va a conseguir no solo una victoria en el voto popular, sino además una mayoría de los delegados comprometidos”, recono-

ció Robby Mook, jefe de campaña de la ya candidata presunta, en la jerga estadounidense.

Por su parte, el entorno de Sanders, criticó en un comunicado el “juicio apresurado” de los medios de comunicación. “Es un

Misoginia en la élite universitaria P4

error contar los superdelegados antes de que voten en la convención. El número comprometido dependerá de superdelegados que no votan hasta el 25 de julio y que pueden cambiar de opinión hasta entonces”, subrayó. “Nuestro trabajo es convencerles de que Bernie es de lejos el candidato más fuerte contra [el cabeza de cartel republicano] Donald Trump”. PÁGINA 3



La candidata presidencial de Estados Unidos, Hillary Clinton, sube al escenario para el último acto de campaña en California, el lunes. / AFP

Las autoridades de la megalópolis equiparan las medidas entre Estados México se pone serio contra la contaminación

CLAUDIA ALTAMIRANO, **México**
Tras media docena de alertas ambientales en la capital mexicana, la Comisión Ambiental de la Megalópolis ha hecho los deberes presentando ayer una nueva normativa que endurece y equipara las medidas contra la contaminación en Ciudad de México y los Estados vecinos de Hidalgo, Puebla, México, Morelos y Tlaxcala,

la zona conocida como megalópolis. Los propietarios de automóviles deberán cambiar su convertidor catalítico e instalar un monitor de emisiones. Además, los coches nuevos podrán pedir un holograma doble cero, que les permitirá circular todos los días. Los vehículos de transporte público también estarán sometidos a las nuevas reglas. PÁGINA 7

Perú sigue en vilo por los miles de votos que decidirán su presidente

Kuczynski ve reducida su ventaja ante Fujimori casi a la mínima expresión

CARLOS E. CUÉ / JACQUELINE FOWKES
Lima

Apenas 50.000 votos conceden aún una ligerísima ventaja a Pedro Pablo Kuczynski frente a Keiko Fujimori en la lucha por la presidencia de Perú. Con el 95% de los votos recontados, el margen del líder de Peruanos por el Cambio se ha reducido progresivamente ante el fujimorismo de Fuerza Popular. El país se encuentra en vilo por el resultado final, dividido y con unas instituciones a prueba más que nunca antes. PÁGINA 5

El PSOE defiende su identidad socialdemócrata ante Podemos

A. DÍEZ / J. P. COLOMÉ, **Madrid**
Líderes actuales e históricos del PSOE respondieron ayer a la pretensión de Podemos de atribuirse el lema de “nueva socialdemocracia” ante las elecciones generales españolas del próximo día 26. Los socialistas recordaron a la formación liderada por Pablo Iglesias que la socialdemocracia llegó a España en la década de los ochenta de la mano de Felipe González. PÁGINA 17

ADEMÁS



Otro atentado en el centro de Estambul provoca 11 muertos

El Gobierno turco responsabiliza a los kurdos del PKK del atentado de ayer con coche bomba contra un autobús policial. P11

La fiscalía pide prisión para el jefe del Senado de Brasil P9

El Banco Mundial rebaja sus previsiones económicas P37

Fallece el mecenas argentino Torcuato di Tella P38

Viajar empieza con B[®]

Consigue **500€** de descuento en CRUCEROS.

Promoción exclusiva acumulable a todas las ofertas.

Reservando hasta el 22 de junio. Consulta condiciones.

bthetravelbrand.com 902 200 400

B the travel brand